



すみれぐみクラスだより

梅雨明けも間近となり、じっとりと汗ばむ陽気ですね。雨の日は室内で過ごすことが多かったですが、友だちとのごっこ遊びやブロック遊び、制作に夢中になっていたすみれ組さん。7月からはプール遊びが始まります。園庭に大きなビニールプールを出して、夏ならではの遊びを楽しめたらと思います。

仲が良い友だちと一緒にいる楽しさを感じ始める頃でもあり、子どもたち自身が気持ちを伝えきれない時には言葉を補いながら、様々な良い思い出が作れるように援助していきたいと思います。



今月のねらい

- 自分のことを自分でできる喜びを味わう。
- 友だちとの関わりを楽しみながら夢中になって遊ぶ。
- 夏ならではの遊びを思い切り楽しむ。

☆7月生まれのお友だち☆

4さいになります！！

【朝顔の栽培を始めました！】



一人一つずつ、自分のマークを貼った植木鉢に自分だけの朝顔を植えました！種から芽が出て花になる。そしてまた新しい種ができるまでを楽しみながら観察していけたらと思います。また、朝顔の生長に気付く中で、植物や生き物に愛着を持っていけたらいいなあとと思います。

6月中旬にした種まき。自分の植木鉢に嬉しそうに種をまき、土のお布団を優しくかけてあげました。「大きくな～れ！」とパワーを送る子どもたちでした。何色の花が咲くかなあ？今から楽しみです！

お願い

- 持ち物には必ず記名をお願いいたします。
- ご家庭のおもちゃがリュックに入っていることがあります。紛失の原因やトラブルになってしまうことを避けるため園には持ってこないようご協力をお願いいたします。
- どんぐり遊びや水遊びをすることもあります。引き出しに予備の衣服、靴下を入れていただきますようよろしくお願いいたします。

お散歩だ～いすき！



6月は、保育園での生活を少しずつ思い出しながら、みんなでお散歩にもたくさん行くことができました。手を繋いで歩くこと、前のお友達について歩くことが、子どもたちにとっては久しぶりで難しいことのように見えました。しかし！毎日お散歩に行く中で、少しずつみんなで歩くことを思い出し、横断歩道では手を挙げたり楽しくお話ししながら歩くすみれ組でした。お散歩先の公園では、すべり台を楽しんだり木の実や面白い形の葉っぱを探したりと楽しい遊びをたくさん見つけていました。これから暑くなるので体調に気を付けていきながら、いろいろな所にお散歩に出掛けたいと思っています。